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第３学年だより 県北中学校
№10 ３年

平成３０年 ６月 15日 文責 蓬田ひろ子

県北大会＆期末テストへ向けて！
中学３年生としての生活も２ヶ月が過ぎ、毎日の生活や授業や部活動に、

ここまで忙しく過ごしてきたことと思います。伊達支部中体連大会も終わり、
来週はいよいよ県北大会が行われます。伊達支部の代表として出場する部のみ
なさん、また、県北大会から出場する男子バレーボール部と柔道部のみなさん、
自分の力を出し切り、ベストを尽くして頑張って来て下さい。

また、６月２６日(火)は１学期期末テストです。１学期の成績に関わるたい
へん重要なテストです。授業の復習をノートにまとめたり、大事な所を確認したり、自分で
その日の授業をふり返るまとめの学習を大切にしていきましょう。
期末テスト計画表も活用して、５教科じっくり時間をかけてテスト勉強に取り組みましょ

う。学習面でも生活面でも１学期のしめくくりをしっかり行いましょう。

自主学習ノートも工夫して取り組もう。こつこつやっている人は
やはり違います！

授業の振り返りをそ

の日のうちにやって

いて、いいですね。

まとめ方も工夫され

ています。

自分で確かめを最後 ６／９奉仕作業 お世話になりました

にしているのもいい

ですね。ただ書くこ 早朝からの作業、ありがとうございました

とで満足せず、最後

にチェックするのも

大切ですね。

～体験入学～ 「進路だより」をよく読んで、期日までに申込みを！

各高校から体験入学のお知らせや案内が続々と届いています。自分が今後の進路として考
えている学校や、興味がある学科など、高校について実際に自分の目で見て、話を聞いてく
ることができる絶好の機会です。詳しいことは進路だよりでお知らせしていますので、必ず
目を通して、期日厳守で申込みをお願いします。
＜１学期第１２週の行事・予定＞

日 曜日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事予定 スタプロ 下校時刻

６／１８ 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 月６ 短縮 英語② １８：３０

１９ 火 短縮４校時（自習） 県北大会 弁当 なし １６：３０

２０ 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 短縮 弁当 なし １７：３０

２１ 木 木１ 木２ 木３ 木４ 総合 総合 簡単清掃 国語③ １８：３０

２２ 金 金１ 金２ 金３ 金４ 学活 部活動なし 予想 １４：５０
甲状腺検査 問題

＊６／１９（火）は、部活動がない生徒は、１２：５０下校となります。

＊１９日（火）２０日（水）は給食がありません。弁当忘れずに！
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支部中体連をふり返って②

1日目は霊山中と梁川中と戦いました。霊山中とは最 支部中体連をふり返って思うことは、最後の中体連

初点数を取られていたけど、逆転して勝つことができまし で、最後の公式戦だったのに、練習してきたことをうまくプレ

た。梁川中の時は、最後あと2点というところで自分の出 ーに生かすことができなかったことです。結果は3位で、賞

番がありました。緊張したけど、1本目も2本目も決められ 状はもらうことができましたが、上位大会に行くことができな

て良かったです。2日目は醸芳中と松陽中と戦い、醸芳 いので、部活動は引退になってしまいました。気持ちを切り

中には負けてしまいましたが、あまり勝ったことのない松陽 替えて、高校受験に向けて、勉強をしっかりやっていきた

中に勝てたのでうれしかったです。 井砂 いです。 菊地

支部中体連前は、私は2週間ぐらいしか後衛の練習が 僕は中体連でたくさんのことを学びました。あきらめないこ

できませんでした。でも、夜練などを毎日やってきました。中 と、協力し合うこと、ピッチャーの楽しさ、野球の楽しさなど

体連当日は、初戦は醸芳中と対戦し、負けてしまいまし を学ぶことができました。惜しくも県北大会出場は逃してし

た。いろいろなプレッシャーから、自分らしいプレーをするこ まいましたが、自分が3年間やってきたことを試合で発揮す

とができず、とても悔しかったです。次は受験です。中体連 ることができたので、悔いはありません。中体連や部活動で

よりプレッシャーがあると思いますが、部活動のようにこれ 学んだことを生かして、受験や学校生活につながていきた

からたくさん勉強して、笑顔で受験を終えられるようにした いです。一生懸命やることができて良かったです。

いです。 野村 佐藤

最初の相手は梁川中でした。リバウンドもそこそこ取れ 今回の中体連では、試合に少し出ることができました。

て良かったです。そして梁川中に勝つことができ、うれしか しかし、２回サーブを打って、どちらも入れられず、コート

ったです。次の相手は桃陵中でした。最初は調子が良か の中にいるときも体があまり動かず、とても悔しかったです。

ったのですが、後から点を取られ、2点差で負けてしまいま 練習でできていても、本番で失敗しては意味がないと改め

した。次の日は3位決定戦で、リバウンドを取って、シュー て思いました。県北大会で試合に出られるときは、体がし

トを決めることができたので良かったです。 っかり動くように、普段の練習を頑張ってやっていきたいで

寺島 す。 佐藤

今回の中体連では、私はとてもプレッシャーを感じて 支部大会では個人戦と団体戦で、チームのサポート

いました。団体戦では、後輩とペアを組んでいて、いつもよ や応援をしっかりやることができました。県北大会でも、チ

り緊張しました。団体戦では、チーム一丸となって優勝す ームのサポートや応援をして、一勝でも多く勝ち上がれる

ることができました。個人戦でも、ペアと作戦を立てて、どう ようにしたいです。個人戦では、順調に勝ち進み、３位に

いう攻めをするかなど考えながらプレーし、優勝することが なることができました。県北大会では、悔いの残らない試合

できました。県北大会に向けて、日々の練習に励みたいと をしたいです。 菅野

思います。 菊地

今回の中体連は、自分に自信が持てた２日間でした。 支部中体連の目標は、優勝でしたが、２位に終わって

団体戦では勝てなかった相手に、個人戦でリベンジするこ しまいました。自分達が中心のチームになってから、準決

とができたり、声がかれるまで応援したりと、目の前にあるこ 勝や決勝で松陽中と対戦し、様々なプレーをされて、自

とに全力で立ち向かいました。この２日間、一生懸命応 分達のバスケが分からなくなって負けてきました。今回こそ

援したり、チームの応援をしたりして、一緒に喜んだりしまし はと挑んだ決勝でしたが、全然ダメで、自分の無力さに気

た。自分の課題が見つかるのと同時に、部活動はやっぱ づかされました。この悔しさをばねに、県北大会で勝ち抜

り楽しいと感じました。 鈴木 き、絶対県大会に出場できるよう頑張りたいです。

村上

僕は卓球の中体連に行きました。中学生最後の中体 私は、今回の中体連は、応援として参加しました。対
連で、２年生とダブルスを組み、出場しましたが、負けてし 戦する相手は、勝てない相手ではなく、自分達の集中力
まいました。でも、その後大きな声をだして応援することが と体力が勝負でした。最終的には、今までなかなか勝てな
できました。卓球では負けてしまいましたが、僕は特設柔道 かった相手にも勝つことができ、２位になって県北大会に
もやっているので、そちらの方で県大会を目指して頑張っ 出場することができます。大会まであと少しですが、自分に
ていきたいです。 野村 できることを考えてやっていきたいです。 村上
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